
今回の話和輪はいかがでしたか？子供たちの日々の取り組み、学校の様子などホームページとは
また違った視点でお伝えできたらと思います。以下、皆様からのお返事、お待ちしております。

　今年度は卓球部、広報部、と二つのクラブが創設されたとのことで、
活動も充実してきた頃かと活躍を楽しみにしております。
　広報部の活動の場として、SNS等もありますが、今回紙面を少し提供することとしました。
Instagramのご登録もまだの方はどうぞ宜しくお願い致します。

　私たちは、神戸山手女子中学校高等学校を、
もっと地域の皆様に知っていいただけるよう、
学校PRを中心に活動を行います。神戸山手は、
この地域の皆様の「女子にも高い教育を受けさ
せたい」という温かい思いから創立され、今年で
98年目を迎えます。これからも、もっとずっと
地元の皆様に愛される学校として進化し続ける
様子を、様々な方法で発信していきます！どうぞ
よろしくお願いします。

　４月中旬に入部希望者が集まり、初めてのミーティングを行いました。その際、広報部として

どんな活動ができるかを話し合いました。まずは身近なところから、校内をきれいに保つこと、

殺風景なところを美しく飾ることなど、沢山の意見を出し合うことができました。また、様々な

部活動の活躍なども広報部から発信していきたいと思います！

ちなみに、強化指定部である陸上競技部は全国を舞台

に活躍、吹奏楽部はたくさんの金賞をいただいています。

さらに、マンドリンギター部は37回連続全国大会出場で

す。そして、今年は、卓球部が復活しました。

どうぞ、これからの神戸山手の活躍にご期待くださ～い！

広報部  顧問　大野 嘉子

みなさん、こんにちは。

私たちは、2022年度より新設に

なりました広報部です。

　木々の若葉がみずみずしく、日差しも日ごとに増してまいりました。
　平素は育友会活動にご協力を賜り有難うございます。
　早いもので一学期も半ばとなり、育友会としても、無事総会を終え、また学級委員の選出をさせていた
だき、今年度の活動が本格的にスタートいたしました。
　この「話和輪」は育友会の活動を身近に感じていただきたく、年に数回発行する紙面です。
　近年特に保護者同士がなかなか集まる機会のない中でも、共に子供たちの健やかな成長を見守り、学校
生活を楽しくサポートできるよう、繋がりを続けて参りたいと思います。
　今号は、新入生の保護者の方にも昨年のバザーの様子を知っていただければと思います。

　昨年度は、コロナ以前より縮小された形ではありましたが、保護者の方々、先生方のご協力のお蔭で和
気藹々と過ごすことができました。
　今年度も昨年同様、感染対策を講じた上で、バザー開催に向けて準備を進めております。　
　学級委員の方々を中心に、皆さまと楽しく企画・制作してまいりますが、手作り品について、ハンドメ
イドのお好きな方、またアイディア、案などお持ちの方、是非育友会にお力を提供いただけませんか？
右ページ下部、お返事欄にご記入いただきたく、宜しくお願い致します。
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